

Agenda de ocio y cultura

Las Rozas acoge la segunda cita del Festival de Animación y Arte Digital SUMMA3D

- ***Ponencias y una mesa redonda sobre la irrupción de las últimas tecnologías aplicadas a la industria audiovisual de la mano de expertos***
- ***Las Rozas, una de las sedes del torneo de fútbol juvenil IberCup 2023, que se celebra desde este sábado hasta el próximo martes 4 de abril***
- ***Últimos días para visitar algunas exposiciones, como El poder de Heka o la muestra del Concurso de Fotografía Jesús y Adán***

La irrupción de la tecnología en la industria audiovisual es el tema central del segundo encuentro de SUMMA3D, el Festival de Animación y Arte Digital que se está celebrando en Las Rozas, con el apoyo del Ayuntamiento de la ciudad y la Empresa Municipal de Innovación, Las Rozas Innova. Así, el Centro Cultural Pérez de la Riva acoge esta tarde este segundo evento, a partir de las 18 horas, en el que intervendrán como ponentes Mikel Hernando, Adrián Núñez y Emilio Ferrari, de Raised by Monsters, y compartirán sus experiencias y conocimientos. A continuación, Edu Graña, de Able&Baker, hablará de la implantación del renderizado en tiempo real en los estudios de animación, y después, los ponentes participarán en una mesa redonda moderada por Juanjo Bernabéu, supervisor de VFX (efectos especiales), con una larga trayectoria en el cine, la animación y la publicidad, y Diego Garcés, de Skydance Animation. En el debate se hablará de la aplicación de motores como Unreal o Unity en los procesos de producción audiovisual, rodaje en plató, Render, Previz o Shading.

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es



@Ayto_Las_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid

El Festival SUMMA3D ofrece, de forma gratuita y hasta el mes de mayo, una programación que supone una oportunidad única para los amantes y profesionales de la animación, los videojuegos, los efectos especiales y el arte digital, para aprender de los mejores, conocer a profesionales del sector y las últimas tendencias. Toda la información está disponible en esta [página web](#).

Ibercup 2023 en Las Rozas

Este fin de semana se celebra IberCup, un torneo de fútbol juvenil que se organiza anualmente en diferentes sedes de España y Portugal. El torneo fue creado en 2011 y tiene como objetivo principal proporcionar una experiencia única a jóvenes futbolistas, así como fomentar la convivencia entre los participantes y promover los valores del deporte.

Desde este sábado 1 de abril y hasta el próximo martes, Las Rozas será una de las sedes de IberCup, un torneo que se divide en varias categorías, desde prebenjamines hasta juveniles, tanto masculinas como femeninas, y cuenta con la participación de equipos de todo el mundo.

En Las Rozas, las competiciones de fútbol 11 y fútbol 7 se desarrollarán en el Recinto Ferial y el campo de fútbol Padre Carlos, en El Abajón, y en el polideportivo de Navalcarbón, donde tendrán lugar las finales el día 4 de abril.

Exposiciones

Además, en la biblioteca de Las Matas Marga Gil Roësset se puede visitar hasta el próximo lunes 3 de abril *El poder de Heka*, una muestra que nos trasladará a Egipto con María Espejo, autora del libro del mismo nombre y de las ilustraciones, a través de las cuales se podrán conocer los principales mitos de esta civilización.

También hasta el lunes permanecerá abierta en la Sala J.M. Díaz Caneja, del Centro Cultural Pérez de La Riva, la exposición con las obras ganadoras y seleccionadas del *Concurso de Fotografía Jesús y Adán*, organizado por la concejalía de Cultura y Juventud y que este año ha celebrado su 35º edición.

Y la Sala Auditorio acoge la exposición de Lucía Gil Trinidad *Color, orden y paisaje*, cuyas obras se podrán ver hasta el próximo 20 de abril.

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es



@Ayto_Las_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid